

## Sanatorium Marin in Roscoff

Das Sanatorium Marin wurde 1901 bei der bretonischen Ortschaft Roscoff gegründet. Es wurde von den Sœurs dominicaines de la Présentation aus Tours unterhalten und nahm an der Tuberkulose erkrankte Kinder auf. Im Jahre 1920 wurden ungefähr 350 Kinder behandelt. Das Institut besteht unter dem Namen Centre de Perharidy bis heute.

### **Literatur:**

PORCHER, Françoise, Histoire, Patrimoine et promenades de Roscoff à l'île de Batz..., Morlaix 2009.

### **Empfohlene Zitierweise:**

Sanatorium Marin in Roscoff, in: 'Kritische Online-Edition der Nuntiaturberichte Eugenio Pacellis (1917-1929)', Schlagwort Nr. 15084, URL: [www.pacelli-edition.de/Schlagwort/15084](http://www.pacelli-edition.de/Schlagwort/15084). Letzter Zugriff am: 24.05.2024.